



11 de junio de 2023

Reunión de la Comisión de Asuntos Sociolaborales

Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior

El domingo 4 y lunes 5 de junio se ha reunido en Madrid la Comisión de Asuntos Sociolaborales del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE).

Este encuentro presencial de un fin de semana, ha permitido a todos los miembros de la Comisión trabajar intensamente a fin de debatir y llevar adelante 18 propuestas diferentes presentadas por los Consejeros, agrupadas en las siguientes temáticas: Asistencia sociosanitaria, asuntos consulares, IMSERSO, asociaciones y retorno.

A fin de colaborar en el Área Sociosanitaria, contamos con la inestimable presencia de Fernando Piedra Sánchez, Jefe de Servicio de la DG de Cartera Común de Servicios del SNS y Farmacia del Ministerio de Sanidad, aportando valiosa información y claridad en temas de interés sobre asistencia sanitaria.

En la reunión también se ha contado con la presencia de Carmen Noguero Galilea, Secretaria General del Instituto Cervantes, cuya extensa intervención, ha permitido conocer de primera mano algunas de las problemáticas existentes en el ámbito laboral en las sedes de los Institutos Cervantes en el Exterior, lo que permitirá al Consejo proponer mejoras y soluciones en este área.

Entre las principales propuestas aprobadas por la comisión, se encuentran:

- Garantizar la asistencia sanitaria a aquellas personas en situación de necesidad y desamparo en el extranjero
- Inclusión de mayores y discapacitados en los planes de retorno a España
- Reactivación de los programas de ayuda a las asociaciones españoles en el exterior y de retornados
- Incremento de personal en los Consulados Generales que acompañe el aumento constante de la población española residente en el exterior

- Permitir que los Consulados Generales otorguen el certificado de familia numerosa a las familias del exterior, igualando derechos y beneficios como la exención de tasas consulares y muchos otros.
- Adaptar el horario de solicitud de citas para trámites consulares al huso horario local
- Instar a la Administración a la negociación de un Convenio colectivo para el PLEX
- Proponer a la Administración la inclusión en la Seguridad Social española del Personal Laboral Plex que adquiriera la nacionalidad a través de la Ley de Memoria Democrática
- Instar a la Administración a permitir la inclusión del Personal Laboral Plex del Reino Unido en la Seguridad Social española con motivo del Brexit
- Asegurar que nuestros mayores en el extranjero puedan disfrutar de los viajes del IMSERSO.

Estas propuestas, aprobadas en comisión, se elevarán al próximo pleno del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior.